

SWI

Aiptu Sukasta dari Polsek Sukanagara Berjibaku Melawan Kemacetan demi Kelancaran Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Oct 20, 2023 - 13:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Kemacetan lalu lintas adalah masalah umum di banyak kota, dan Polsek Sukanagara di bawah komando Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, telah meluncurkan upaya inovatif untuk mengatasi masalah ini. Aiptu Sukasta, salah satu anggota Polsek Sukanagara, menonjol dalam upaya mengatasi kemacetan dan memastikan kelancaran lalu lintas pada Jum'at, 20 Oktober 2023.

Di depan pasar Sukanagara, Aiptu Sukasta bergabung dengan personel lalu lintas lainnya untuk mengatur lalu lintas. Pada hari Jum'at, biasanya terjadi peningkatan lalu lintas akibat warga yang berbelanja dan aktivitas pasar. Hal ini bisa menyebabkan kemacetan, yang mempengaruhi kelancaran lalu lintas. Kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dalam upayanya untuk mengatasi kemacetan, Aiptu Sukasta bekerja keras mengarahkan kendaraan, memastikan tidak ada pelanggaran lalu lintas, dan mengoptimalkan aliran kendaraan. Tindakan proaktif ini berhasil meningkatkan kelancaran lalu lintas di wilayah tersebut, serta mengurangi kemungkinan terjadinya kecelakaan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyatakan apresiasinya terhadap upaya Aiptu Sukasta dalam mengatasi kemacetan lalu lintas. "Kemacetan lalu lintas bisa menjadi masalah yang serius, dan Aiptu Sukasta telah menunjukkan dedikasi dan komitmennya dalam menjaga kelancaran lalu lintas di pasar Sukanagara. Upayanya adalah contoh yang patut diikuti oleh anggota kami yang lain," ujar Kapolsek.

Dalam situasi lalu lintas yang kompleks, upaya sekecil apapun dapat memiliki dampak besar dalam mengurangi kemacetan dan memastikan keselamatan berlalu lintas. Aiptu Sukasta dan rekan-rekannya di Polsek Sukanagara terus berupaya untuk menciptakan lingkungan lalu lintas yang lebih aman dan lancar bagi masyarakat.